



Mannschaftsmeisterschaften Mädchen U15 TTF-Mädels werden Vize-Regionsmeister

Zum Saisonende führten die TTF Kißlegg die Regionsmeisterschaften der Mädchen und Jungen U15 durch. Bei den Jungen waren der SSV Ulm 1846, die TSG Hofherrnweiler sowie der TSV Laupheim zu Gast. Im Mädchenwettbewerb durften die TTF-Mädels die Teams des TSV Herrlingen, SV Stafflangen und PSV Heidenheim herausfordern. Mit Rang 2 gelang ein tolles Resultat.

Da insgesamt drei Teamspiele zu bestreiten waren und der Heimvorteil eine vereinfachte Organisation bot, erweiterte Jugendtrainer Armin Zeh das Team an diesem Tag auf sechs Spielerinnen.

Zum Auftakt war der PSV Heidenheim ein recht unbekannter Gegner. Insgesamt waren die TTF in fast allen Matches einen Tick stärker und so war der 6:1-Sieg recht früh eingetütet. Mit diesem Erfolg spielte es sich anschließend gegen den SV Stafflangen etwas leichter auf. Jetzt gelang sogar ein 6:0-Kantersieg. Im Endspiel gegen die Favoritinnen des TSV Herrlingen wehrten sich die TTF-Mädchen bestmöglich. Insbesondere Julia Hartmannsberger und Nina Wagner brachten die Favoritinnen phasenweise ans Limit. Schlussendlich setzte sich aber die Klasse des TSV Herrlingen durch und die 0:6-Niederlage war nicht abzuwenden.

Insgesamt ein toller Auftritt der Mannschaft, die über Rang 2 mit Medaillen und Urkunden jubelte. Für die TTF-Mädchen spielten Julia Hartmannsberger, Yuna Paoli, Leonie Hieke, Nina Wagner, Juna Brongers und Jara Ewald. Der TSV Herrlingen und der bei den Jungen siegreiche SSV Ulm 1846 freuen sich nun auf die Baden-Württembergischen Meisterschaften in Süßen.